

共産党県議団
に聞く
2016年の抱負

いのち・くらしを守り 若者が希望もてる県政へ全力!

昨年4月の県議選で当選を果たし、県政に新風を吹きこんでいるわしの・下奥両議員に、新年にあたつての抱負や県議会の活動について聞きました。

2016年を、戦争法廃止の政府をつくり、安倍総理の国民の声を聞かない政治を大本から変える年、民主主義と憲法を守る年にするために力を尽くす決意を新たにしています。

政府は来年度予算で最新鋭戦闘機F35の整備拠点を、県営名古屋空港に隣接する三菱重工小牧南工場に設置する事業費をつけました。県営名古屋空港に自衛隊だけでなく、在日米軍など外国の戦闘機が離着陸する

県議団：あけましておめでとうございます。

若者を戦場に送るな
戦争法廃止へ

可能性が高まり、「中日新聞」は「軍事基地化することが懸念される」と書きました。動きに県議会で反対しているのは日本共産党だけです。専門家も「空港の管理権を持つ知事や県議会がどのように関わるかも、空港がどうなるかを決めるポイント」と述べています。県議会の中でも平和な愛知の空を守るために役割を果たしていきた

いと思います。専門家も「空港の管理権を持つ知事や県議会がどのように関わるかも、空港がどうなるかを決めるポイント」と述べています。県議会の中でも平和な愛知の空を守るために役割を果たしていきた



2016年を、戦争法廃止の政府をつくり、安倍総理の国民の声を聞かない政治を大本から変える年、民主主義と憲法を守る年にするために力を尽くす決意を新たにしています。

政府は来年度予算で最新鋭戦闘機F35の整備拠点を、県営名古屋空港に隣接する三菱重工小牧南工場に設置する事業費をつけました。県営名古屋空港に自衛隊だけでなく、在日米軍など

そして6月議会では自民が賛成討論、9月議会では自民・公がこそぞつの討論となりましたが、大村県政持ち上げそのものでした。

そこで6月議会では自民が賛成討論、9月議会では自民・公がこそぞつの討



リニア新幹線 請願件数も急増 県民の声が議会に届く

— 請願も多くの団体が12年ぶりに提出できだと喜んでいますね。

共産党の2議席で 県議会が様変わり

— 共産党の議席が12年ぶりに復活して議会はどう変わりましたか？

いと思います。

5月臨時議会では、県営名古屋空港に三菱重工のためのゼロ戦展示も想定する航空博物館を整備する補正予算に、共産党は本会議で反対討論を行いました。討論を通じると、自民党が急きよ賛成討論を行い、「マスコミからも『ようやく議会らしくなった』と喜ばれました。

— 来月から来年度予算案を審議する議会がはじまりますね。

本共産党だけが紹介議員としてできました。しかし、日

員会で堂々と口頭陳情をされ、「県政に意見をとどけることができた」と大変喜んでいました。

くらし・若者・する県政に 公約実現に全力

下奥議員が「県は県民の立場に立って対処するよう」求めたのに対し、県当局は「国が認可した事業であり交流の基盤となって経済効果がある」「県民の声はJR東海にきちんと伝えていく」と推進の立場を鮮明にしました。

JR東海が示した環境評価影響書について知事は「しっかりと対応するようJR東海に求めたい(中日新聞)」とコメントしていますが、県民の生活環境を守る評価書にはなっていません。

県として、県民の生活環境を守るように環境評価のやり直しを求ること、また、リニア中央新幹線の中止を含めた抜本的な見直しを国に求めるよう指摘しました。

県とJR東海で 「環境保全会議」設立も提案

静岡県では、JR東海との間でリニア中央新幹線の影響を検討・意見



振興環境委員会(奥右端が下奥議員)

する「環境保全連絡会」がすでに5回開かれています。これは、県民の不安や要望を直接JR東海に伝えることができるとしても大事な取り組みです。

下奥議員は、愛知県でもこのような会議の設置を提案しました。

これに対し県は、「静岡県は南アルプスがあるという特殊な事情があり会議が開かれています。愛知県では特別な事情や問題はないので設立する予定はありません」と冷たい回答でした。

下奥議員は「県内にも様々な問題が山積しています。住民の声を無視した姿勢」と鋭く指摘しました。

日本共産党県議会報告

<http://jcp-aichi-kengi.jp/> ご意見・ご要望をお寄せください。

2016年1月

〒460-8501 名古屋市中区三の丸3-1-2

TEL 052(954)6716 FAX 052(961)5420

発行：日本共産党愛知県議会議員団